



Am Samstag und am Sonntag genossen die Gäste den schönen Innenhof: Zeitweise war kaum ein Platz zu finden.

Bilder: wam

Erfolgreicher Start

Restaurant Leo im Chappellehof feierte Eröffnung

Der Verein Leo konnte die Bevölkerung zum erstmaligen Besuch ins neue Restaurant Leo einladen. Eine Einladung unter dem Motto «Herzlich willkommen!», die von sehr vielen Neugierigen benutzt wurde.

In den vergangenen Monaten wurde der Chappellehof und damit auch sein Restaurant Leo vom Verein St. Leonhard mit grossem Aufwand auf Vordermann gebracht. Für den Betrieb des Restaurants wurde vor einem Jahr der Trägerverein Leo gegründet, der bereits rund 100 Mitglieder zählt und auf einer Zusammenarbeit von professionellen Mitarbeitenden und Ehrenamtlichen basiert.

Auch wenn der Verein Leo nicht mit dem grossen Interesse gerechnet hatte, bestand der Gastronomiebetrieb das überaus erfolgreiche Eröffnungs-

wochenende ohne grössere Probleme. Natürlich gilt es noch da und dort mit einem Feinschliff die internen Abläufe zu optimieren, aber insgesamt zeigten sich die Gäste aller Altersstufen begeistert vom neuen Gastronomieangebot in Wohlen. Sie lobten zudem den Innenausbau vom Restaurant und vom Saal und den gemütlichen Innenhof, der dank Sonnen- und Regensegeln zum gemütlichen Verweilen einlädt. Küchenchefin Barbara Ziörjen: «Wir konnten am vergangenen Wochenende mit Freude feststellen, dass unsere Tapas und Grillspezialitäten auf eine breite Zustimmung gestossen sind.»

Ein kleines, feines Eröffnungsprogramm

Sowohl am Samstag wie auch am Sonntag konnten sich die jüngsten Besucher als kreative Zeichnerinnen und Zeichner beweisen. Eine Jury wird in den nächsten Tagen jene Werke be-

stimmen, die künftig als «Leo»-Tischsets zum Einsatz kommen. Am Samstag sorgten Amaru und Johannes mit schönen Songs auch aus der afrikanischen Heimat von Amaru für viel Stimmung im Innenhof und im Restaurant. Am Samstagabend gehörte die Bühne im grossen Saal dann der lokalen Band «The Hardy's Bubbles», die das Publikum begeisterte und zum Tanzen animierte. Ein musikalischer Genuss, der perfekt zur Eröffnung vom Restaurant

Leo passte. Als dann Leadsänger Peter Meyer gar noch singend den Innenhof besuchte, kannte die Begeisterung bei den anwesenden Gästen kaum mehr Grenzen.

Am Sonntag war das Trio Trello zu Gast, das als «leidenschaftliche Rosinenpicker» aus allen Musikgenres auswählt, was nicht nur ihm, sondern vor allem auch dem Publikum gefällt. Ein Ohrenschaus, der mit grossem Applaus verdankt wurde. Fazit: Woh-

len darf sich über ein neues Gastronomiekapitel freuen. Ein Angebot, das von Montag bis Freitag jeweils von 8.30 bis 23 Uhr und am Samstag von 11 bis 24 Uhr durchgehend geöffnet ist. Geschäftsleiterin und Vereinspräsidentin Monika Küng: «Am Sonntag öffnen wir für Reservationen ab 20 Personen, ausgenommen an eidgenössischen Feiertagen.»

--wam

Informationen auf www.leo-wohlen.ch.



Tolle Stimmung war mit «The Hardy's Bubbles» garantiert.